

## Fünf Berufsanfänger verstärken das Team von Fischer Licht & Metall

**MÖHLHAUSEN.** Für fünf Auszubildende begann am 1. September bei Fischer Licht & Metall ein neuer Lebensabschnitt. Vier Jugendliche erlernen den Beruf des Konstruktionsmechanikers. Einer hat sich entschieden, Schilder- und Lichtreklamehersteller zu werden. 26 Azubis in drei Jahrgängen sorgen nach Firmenangaben für eine überdurchschnittliche Ausbildungsquote von über zwölf Prozent im bundesweiten Durchschnitt. Im Laufe ihrer drei- bis 3,5-jährigen Ausbildungszeit lernen die Fachkräfte von morgen die berufsspezifischen Fertigkeiten und Kenntnisse. Sie durchlaufen verschiedene Abteilungen und erhalten so eine umfassende und umfangreiche Berufserfahrung.

Stephan K. Fischer, Geschäftsführer des 200 Mitarbeiter starken Unternehmens, hieß die neuen Mitarbeiter willkommen und unterstrich die Bedeu-



**Der geschäftsführende Gesellschafter, Stephan K. Fischer (4. v. li.), Christian Hausler (2. v. li.) von der Produktionsleitung Werbeanlagen sowie Björn Karner (re), aus dem Bereich Ausbildung Konstruktionsmechaniker hießen die neuen Azubis willkommen.**

Foto: Fischer Licht & Metall GmbH & Co. KG

tung der Nachwuchskräfte: „Dem Fachkräftemangel setzen wir eine moderne und qualifizierte Ausbildung entgegen. Denn das fundierte Wissen unserer Mitarbeiter ist für uns als Pro-

duzent von hochwertiger Marken-Lichtwerbung von sehr großer Bedeutung.“ Das Unternehmen ist seit mehr als 85 Jahren Produzent von Lichtwerbeanlagen und Metallbauteilen.